HAUTE-SAVOIE

Aikido: Nomura Kazuo partage son savoir

Des stages exceptionnels d'aikido en présence du sensei Nomura (7º dan) se tiennent actuellement entre Genève et la Haute-Savoie. Après Thonon et Annemasse ce week-end, rendez-vous dès ce mardi au gymnase des Glaisins (19h15/21h) à Annecy-le-Vieux puis ieudi 4 octobre au dojo à Cluses (19h30/21h15), samedi 6 octobre en Suisse au dojo de Veyrier (10h/13h) et au collège Calvin à Genève les 1er, 3 et 8 octobre (de 20h à 22h). Dimanche prochain il sera à Lyon. Ces stages sont ouverts à tous les pratiquants (débutants ou gradés).

